

DESBASTADORA PLACAS REFRACTARIAS HIBRIDA

HYBRID REFRactory SLAB GRINDER

BROYEUR DE DALLES RÉFRACTAIRES HYBRIDE

Tem como objectivo limpar e polir placas refractárias planas; Pode ser usada em materiais como cordeirite ou carboneto de silicio; Tolera peças com algum empeno dado a construção das cabeças e abrasivos de limpeza.

Este equipamento tem diversos opcionais tais como escova de limpeza e sopro para remoção das poeiras resultantes da operação.

Enquadra-se em um equipamento híbrido dado ao seu módulo opcional de limpeza e polimento de fretes em peças cerâmicas.

*Its objective is to clean and polish flat refractory plates;
Can be used on materials such as cordirite or carbide of silicon;
Tolerates parts with some warping given the construction of cleaning heads and abrasives.*

This equipment has several options such as brush cleaning and blowing to remove dust resulting from operation. Fits into a hybrid equipment given to your module optional cleaning and polishing of frets on ceramic pieces.

Son objectif est de nettoyer et polir les plaques réfractaires planes ;

Peut être utilisé sur des matériaux tels que la cordirite ou le carburé de silicium; Tolère les pièces avec un certain gauchissement compte tenu de la construction de têtes de nettoyage et d'abrasifs. Cet équipement a plusieurs options telles que la brosse nettoyage et soufflage pour enlever la poussière résultant de Opération.

S'intègre dans un équipement hybride donné à votre module nettoyage et polissage facultatif des frettes sur les pièces en céramiqueo



FRANTECER

Equipamentos Industriais



Este equipamento poderá ser integrado com outros equipamentos assim como linha de engobagem automática, robotização de alimentação e recolha das peças e tornar todo o processamento de placas refractárias semi automático ou completamente automático e isento de mão de obra.

This equipment can be integrated with other equipment as well as an automatic engobing line, robotization of feeding and collection of parts and making the entire processing of refractory plates semi-automatic or completely automatic and labor-free.

Cet équipement peut être intégré à d'autres équipements ainsi qu'une ligne d'engobage automatique, la robotisation de l'alimentation et de la collecte des pièces et rendre l'ensemble du traitement des plaques réfractaires semi-automatique ou complètement automatique et sans main-d'œuvre.